

Rangkaian HUT Yonif 509 Kostrad, Satgas Yonif 509 Kostrad Gelar Pertandingan Voli Bersama TNI-Polri di Intan Jaya Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Sep 15, 2024 - 17:01



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Menggelar Pertandingan Voli Persahabatan Bersama Aparat Keamanan TNI-Polri Yang Bertugas di Wilayah Intan Jaya, Papua, Minggu (15/09/2024).

INTAN JAYA- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Yonif 509 Kostrad, Satgas Yonif 509 Kostrad menggelar rangkaian kegiatan, salah satunya

pertandingan voli persahabatan bersama aparat keamanan TNI-Polri yang bertugas di wilayah Intan Jaya, Papua, Minggu (15/09/2024).

Kegiatan yang berlangsung dengan penuh semangat itu bertujuan guna memperlerat kekompakan dan keakraban antar aparat dalam menjalankan tugas bersama di medan operasi.



Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad Letkol Inf Dian D Setyadi menjelaskan bahwa pertandingan voli itu merupakan bagian dari perayaan HUT Yonif 509 Kostrad. Sekaligus sebagai upaya untuk membangun soliditas dan sinergi antara TNI dan Polri yang bertugas di wilayah tersebut.

"Melalui pertandingan ini, kami ingin memperkuat persaudaraan dan kekompakan di antara personel TNI dan Polri, sehingga dalam menjalankan tugas menjaga keamanan di Papua, kita selalu bersatu dan saling mendukung," ucap Dansatgas.

Dansatgas mengatakan bahwa Kegiatan voli ini disambut dengan antusias oleh seluruh peserta. Suasana akrab dan penuh sportifitas terasa selama pertandingan, di mana masing-masing tim, baik dari TNI maupun Polri.



"Mereka saling menunjukkan semangat kerja sama dan keahlian dalam olahraga voli. Meskipun kompetisi berlangsung sengit, tujuan utama dari acara tersebut tetap menjaga kebersamaan dan mempererat tali persaudaraan antar aparat," ungkap Dansatgas.

Seorang peserta dari jajaran Polri menyampaikan rasa bangga bisa ikut serta dalam kegiatan ini.

"Ini adalah momen yang luar biasa untuk merayakan HUT Yonif 509 Kostrad sekaligus mempererat hubungan kami di medan tugas. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus diadakan untuk menjaga kekompakan di antara kami," ujarnya.

Pertandingan voli ini menambah meriah rangkaian kegiatan HUT Yonif 509 Kostrad, yang tidak hanya berfokus pada perayaan internal, tetapi juga melibatkan personel lintas instansi dalam menjaga sinergi dan kekompakan.